

Erfolgreiche Verteidigung der Interessen der Allianz Gruppe in der Ukraine durch DLF

DLF Rechtsanwälte haben die Interessen der führenden ukrainischen Versicherungsgesellschaft Allianz Ukraine GmZH und der deutschen internationalen Versicherungsgesellschaft Allianz Global Corporate & Specialty SE in einem komplexen Wirtschaftsstreit erfolgreich vertreten und einen günstigen Vergleich erzielt.

Worum ging es in diesem Fall?

Die Mandanten von DLF Rechtsanwälte waren als Versicherer und Rückversicherer beim Bau von Anlagen für erneuerbare Energien in der Ukraine tätig.

Im Jahr 2021 ereignete sich beim Bau eines Windparks ein Arbeitsunfall, an dem die Auftragnehmer des Versicherten beteiligt waren und bei dem die hochwertige Ausrüstung des Versicherten beschädigt wurde. DLF Rechtsanwälte waren mehr als zwei Jahre lang intensiv damit beschäftigt, die Umstände des Versicherungsfalles zu ermitteln und die Gründe für die Auszahlung der Versicherungsleistung zu prüfen.

Die Mandanten von DLF Rechtsanwälte haben ihren Ruf als zuverlässiger Versicherungspartner bestätigt, indem sie die Versicherungsleistung erbracht und das Recht erworben haben, Schadenersatz von Personen zu verlangen, die an dem versicherten Ereignis beteiligt sein könnten. Im Rahmen dieses Rückgriffsrechts reichten unsere Anwälte eine Subrogationsklage vor dem Wirtschaftsgericht ein.

Das könnte Sie auch interessieren: [Versicherungsvertrag in der Ukraine: Subrogation](#)

Nach einem langwierigen und komplizierten Rechtsstreit und Verhandlungen zwischen den Parteien wurde ein Vergleich abgeschlossen, auf dessen Grundlage die Mandanten von DLF Rechtsanwälte eine zufriedenstellende Entschädigung erhielten und gute Geschäftsbeziehungen zu allen Parteien des Rechtsstreits aufrechterhalten konnten.

Was machte den Fall so komplex?

Die Komplexität des Falles war in erster Linie auf die unklare Rechtspraxis bei der Anwendung der Subrogation in der Ukraine, die Verjährungsfrist in solchen Fällen und die Bewertung der Schadenshöhe zurückzuführen.

DLF Rechtsanwälte haben eine komplexe Arbeit geleistet, um eine fundierte Position in dem Fall aufzubauen, Beweise zu sammeln und eine effektive Prozessstrategie zu entwickeln, die von den Mandanten gebilligt und unterstützt wurde.

Die Notwendigkeit, ein Gleichgewicht zwischen der Befriedigung der Eigentumsinteressen und der voraussichtlichen Entwicklung der Geschäftsbeziehungen zwischen allen Verfahrensparteien zu wahren, führte zum Abschluss einer Vergleichsvereinbarung, die den Interessen der Mandanten von DLF Rechtsanwälte gerecht wurde.

www.DLF.ua

Das Projekt wurde von Iurii Dynys, Rechtsanwalt und Berater von DLF Rechtsanwälte, geleitet.

"Dieser Fall ist ein Paradebeispiel für die Ausrichtung unserer Kanzlei - wir konzentrieren uns mehr auf die Suche nach positiven Lösungen für unsere Mandanten als auf den typischen Verkauf von Rechtsdienstleistungen. Das Erreichen der Geschäftsziele unserer Mandanten ist der wichtigste Gradmesser für unseren Erfolg als Anwälte", sagte Igor Dykunskyy, geschäftsführender Partner von DLF Rechtsanwälte.